



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/3580

27/01/2020

6775

AUTOR/A: GAMARRA RUIZ-CLAVIJO, Concepción (GP)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que el Ministerio de Transportes Movilidad y Agenda Urbana ha manifestado en reiteradas ocasiones la necesidad de que se lleve a cabo una reflexión profunda y consensuada del sistema de financiación de las infraestructuras. En este mismo sentido, cabe indicar que durante la XII Legislatura, se planteó en el Congreso de los Diputados la creación de una Subcomisión a tal efecto.

La intención del Gobierno es que haya una reflexión para la revisión del modelo de peajes de la red viaria de alta capacidad encaminado a garantizar la sostenibilidad y el uso eficiente, pero no hay ninguna decisión tomada al respecto.

Madrid, 28 de febrero de 2020